英国と日本,特許審査ハイウェイを本格実施へ

2010 年 3 月 11 日 JETRO デュッセルドルフセンター

英国知的財産庁(UKIPO)は、3月10日、日本国特許庁(JPO)との間で特許審査ハイウェイ(PPH)を本格実施(恒久化)する旨、プレスリリースを行った。

同プレスリリースでは今回の本格実施に関して、英国ラミー知的財産担当大臣からの、両国の協力関係を密にしてグローバルな特許制度への貢献を示すこととなる旨のコメント、及び日本国特許庁の南特許技監からの、両国企業の迅速で容易な特許取得を援助し PPH ネットワークを強化するものである旨のコメントを引用している。

両庁は 2007 年 7 月から試行段階として PPH を開始しており、JPO の PPH ポータルサイトによれば、2010 年 1 月末現在、日本から英国へは 16 件、英国から日本へは 12 件の PPH の申請が行われている。

ー UKIPO のプレスリリースは,以下参照 −

http://www.ipo.gov.uk/about/press/press-release/press-release-2010/press-release-20100310a.htm

— PPH ポータルサイトは,以下参照 —

http://www.jpo.go.jp/ppph-portal/

一 日英特許審査ハイウェイの経緯については,以下参照 一 欧州知的財産ニュース 2007 年 3-4 月号(Vol.18)第 4-5 頁 http://www.jetro.go.jp/world/europe/ip/archive/pdf/news 018.pdf 欧州知的財産ニュース 2007 年 7-8 月号(Vol.20)第 3 頁 http://www.jetro.go.jp/world/europe/ip/archive/pdf/news 020.pdf 欧州知的財産ニュース 2008 年 11-12 月号(Vol.29)第 4 頁 http://www.jetro.go.jp/world/europe/ip/archive/pdf/news 029.pdf

(以上)